

Quoi de neuf ?

Lundi 6 avril



Des nouvelles d'Angèle :

tout se passe bien, elle écoute des contes avec son conteur d'histoires, elle a réalisé ses exercices facilement pour créer le haricot magique de Jacques ainsi que les algorithmes avec les petites chouettes. Angèle a aussi fait de la peinture, du collage et elle a laissé courir son imagination : elle a créé un masque d'oiseau imaginaire.



Jeanne : un lundi au chaud avec papa, où nous avons beaucoup cuisiné (pâte à pizza, compote de pommes), l'occasion de compter en s'amusant.

Jeanne a de nouveau fabriqué un cirque avec les kapla, construit une cabane dans le salon et joué aux Barbies.





Des nouvelles de **Gabriel** :
Spaghetti bolognaise faites
par Gabriel, forêt des
animaux en Lego, herbarier
contenant un géranium
mou, de la fumeterre, de
l'achillée et du mouron des
oiseaux.
Et un Gabriel studieux.



Lisa conserve le même rythme
de la journée : devoirs le matin
et dehors l'après midi.
Elle cuisine beaucoup (chips
maison et cookies en photos),
fait maintenant du vélo sans
roulettes, elle adore se déguiser
et jouer aux barbies (on dirait
qu'elles ont des soucis).





Antoine a joué avec les alphas et fait un gâteau cannelle / amande / pomme.



*Merci à toutes
et à tous pour les petits
mots et pour les photos que vos
parents ont envoyés ! Continuez à
le faire, c'est très très important de
ne pas oublier les copines et les
copains de l'école.
Pour envoyer photos et petits mots:
geoffroy.conuau@ac-poitiers.fr*